

Ecopetrol completa la adquisición del control de ISA, propietaria de Cteep y Taesa



Autor
Camila Maia

Publicado
23 / Agosto / 2021 11:33 EDT

Categoría
Compañías



La estatal colombiana **Ecopetrol** anunció la culminación de la adquisición del 51,4% que posee el gobierno colombiano en ISA, por 14,2 mil millones de pesos colombianos, equivalentes a US \$ 3,7 mil millones.

En Brasil, ISA controla Cteep, a través de una participación del 89,5% de las acciones ordinarias y el 35,82% de la participación total en la empresa. Además, comparte el control de Taesa con Cemig. ISA posee el 26,03% de las acciones ordinarias de Taesa y el 14,88% del total.

Como el vendedor del control de ISA - el gobierno colombiano - es también el controlador de **Ecopetrol**, el cambio no provocará cambios en la estructura corporativa de las participadas en Brasil, en el entendido de que la transacción no implica un cambio de participación directa. control.

La adquisición del control de ISA por parte de **Ecopetrol** ayudará a la empresa a avanzar en su estrategia de transición energética, maximizando el valor y la vida de su portafolio **petrolero**, mientras avanza en la descarbonización y diversificación hacia negocios de bajos ingresos. Emisiones de gases contaminantes, según la empresa.

Además, el acuerdo proporcionará recursos al gobierno colombiano para ayudar a abordar las presiones fiscales resultantes de los efectos de la pandemia.